
     

 

 

 
 

 

中学校で，自分が「成長した」と感じたこと！「自信や誇り」を感じたこと！ 

３年生の各クラス１名に，Ａ「中学校で，自分が『成長した』と感じたこと」かＢ「清原中生と

して『自信や誇り』を感じたこと」を題材に，自分の考えや意見を述べてもらいました。みなさん

がこの清原中で，様々な体験や出会いを通して成長したことを知り，大変うれしく思いました。３

年生のみなさん，今日を含めてあと１０日間，県立高校入試や卒業式などがあって緊張感のある毎

日ですが，清原中での学校生活を存分に味わってください。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 

   

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 宇都宮市立清原中学校 

〔清原中学校ホームページではカラーでご覧いただけます。〕 

 

令和 4 年 3 月 1 日 

No.12 文責：束原定雄 

３年１組 菅沼 莉歩 （Ａについて） 

 「自身もって！」 

 これは私が友達に言われた言葉です。この

言葉をかけてもらう前は代表になっても不安

で自信をもてずにいました。ですが、この言葉

をきっかけにしっかりしなきゃという気持ち

になれました。今は自分にできることを一生

懸命やっています。これからも自分に自信を

もち、色々なことに挑戦していきたいです。 

３年２組 福井 このみ （Ｂについて） 

 私はこの３年間で様々な体験をしてきまし

た。その中で１番大切だと感じたのは「自信」

をもつことです。物事において日々の努力は結

果として自分に返ってきます。またその努力が

なければできるようにはなりません。私は中学

校３年間で努力をすることによって自信につ

なげることができるようになりました。高校生

活でも「自信」をもって頑張りたいです。 

３年３組 山﨑 レン （Ａについて） 

 私は中学校３年間で，人前で発表することや

積極的に行事や物事に取り組むことが成長で

きたと感じています。最初は人前で発表するこ

とは苦手でした。しかし一つ一つできることを

増やしていけるよう部活動や委員会内でも自

分の意見を積極的に発表してきました。リーダ

ーシップも身に付けられたので，これから高校

生，社会人になっても生かしていきます。 

３年４組 鈴木 姫音 （Ａについて） 

 中学校生活で成長したと思うことは，自分

の意志で行動できるようになったことです。

１年生の頃はただ楽しく部活動をしていまし

た。２年生の夏にバスケ部の部長という大役

を任され，自分から行動しなければ部を動か

すことができない責任の重さを実感しまし

た。また，技術面も成長できたと思います。部

の仲間，先生方の支えに感謝しています。 

３年５組 加藤 歩実 （Ａについて） 

 私は，中学校生活で何事にも挑戦すること

を学びました。特に，学年委員に挑戦しやり

遂げられたことに成長を感じています。今ま

で挑戦しなかった学年委員に挑戦するとき

に，中学校生活で何か大きく変わりたいと前

向きな気持ちで挑戦することができました。

高校生になっても前向きな気持ちで中学校生

活以上のことに挑戦し続けようと思います。 

３年６組 福田 大樹 （Ａについて） 

 僕はこの３年間で，強い忍耐力を身に付け

ることができたと思います。 

 入学当初の僕は正直、自分の成績や能力に

あまり関心がなかったのですが，テストの点

数などで友人と競うようになり，負けたくな

いという強い意志をもったことで，長時間の

勉強もできるようになり，他人にも己にも負

けない，強い忍耐力をもつことができました。 

３年７組 小松 信哉 （Ａについて） 

 私は，中学生からバスケットを始めました。

分からないこともたくさんあり，心配するこ

とも多かったです。しかし，一生懸命につい

ていこうと努力を続けたことで，３年生にな

った頃にはレギュラーになれました。 

 何もできなかった自分がここまで成長でき

たのは，仲間と毎日楽しく練習したおかげだ

と思うので，とても感謝しています。 

 

３年８組 髙橋 玲緒 （Ａについて） 

 私は中学校生活を通して人として強くなれ

ました。今までの私は，すぐに諦めてしまう

ところがありましたが，今はかなえたいと思

う陸上の目標ができ，厳しい道のりですが，

諦めずに今も努力を続けています。他にも人

間性，積極性など多くの面で成長できたと思

います。これは陸上部での多くの経験，学び

があってのことです。本当に感謝しています。 

自転車小屋南の梅  



 

 

２年生は，２月９日（水）に立志式を実施しました。今年度は感染症対策で保護者のご列

席をいただけなかったことは残念ですが,２年生全員が「立志の誓い」を作文に書いたり，

「立志のことば」を色紙に書いたりして，立志にふさわしく将来に向かって前向きな目標や

希望を表明することができ，２年生のみなさんを頼もしく感じました。今の自分を振り返

り，将来の自分を考えることは，誰にとっても意味のあることと改めて実感しました。 

 

 

 

 

 

 

２月１５日（火）には，２年生がハンターマウンテン塩原で，立志記念スキー教室を実施

しました。午前中は曇りで粉雪が舞っていたのですが，午後は陽が差し青空も見えました。

インストラクターから教えてもらったことをすぐにできるようになり，スキー・スノーボー

ドに熱中してきました。「難しかったけど楽しかった」，「家族や友達とまた行きたい」などの

感想をもった生徒が多かったようです。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

２月１８日（金）に「３年生を送る会」をテレビ放送にて実施しました。体育館に集まるこ

とはできませんでしたが，生徒会役員の生徒たちが中心となって，事前の準備から当日の放送

まで，手際よく活動をしていました。部活動ごとの応援メッセージは，３年生への感謝の言葉

であふれ，部活動での先輩・後輩の絆の強さを感じました。入学式から今までの，中学校生活

の振り返りでは，生徒の成長の様子がうかがえます。３年の先生方からのメッセージは心に響

くものがありました。３年生は大いに盛り上がりながら，懐かしい思いをもって見入っていた

ようです。会の最後には，ＰＴＡからの記念品として印鑑が３年生に贈られました。 

続いて行われた感謝の会では，代表の竹中さんからコロナ禍でも行事を行うことができたこ

となどについての，先生方への感謝の言葉がありました。そして，教職員全員に３年生から思

い出の詰まった感謝の手紙が渡されました。３年生の皆さん，ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

3 年 生 を 送 る 会 
 

清原中を支えてきた 3 年生は，もうすぐ卒業です。3 月 10 日（木）

には，全生徒で想い出がいっぱい詰まった卒業式を演出しましょう！ 

 

立  志  式 
 

立 志 式 記 念 ス キ ー 教 室 
 

学校長挨拶 

背景の「飛翔」の掲示物は実行

委員の生徒が作成しました。 
各クラス代表生徒の 

「立志の誓い」作文発表  

宇都宮更生保護女性会様からの記念品 

手作りの紙人形のしおり 

PTA からの 

記念品 

清原中のロゴ

入り特製手提

げ袋 


